



En 42 años, Ruba ha dotado de vivienda a más de 230,000 familias

- Ha contribuido a formar hogares para más de 1 millón de mexicanos.

- Nacida como modesta constructora, es hoy una de las dos principales vivienderas del país, con presencia en 16 ciudades de 12 estados

CHIHUAHUA.- Ruba, hoy en día una de las 2 principales desarrolladoras de vivienda a nivel nacional, celebra 42 años de fundación.

Ruba fue fundada por Don Enrique Terrazas Torres el 28 de mayo de 1980 en Ciudad Juárez, Chihuahua, con valores y virtudes que han conformado su cultura organizacional, que tiene como factor determinante a la persona.

Esta concepción humanista que quiso imprimirle su fundador es la esencia del modelo de negocio, el cual es el distintivo que ha hecho posible que, después de 4 décadas, más de 230,000 familias han hecho realidad su sueño de contar con una casa como el duradero y primordial patrimonio al que aspira toda persona. Esta cifra equivale a 1 millón de personas que han nacido o crecido en una casa de Ruba en ya dos generaciones de mexicanos.

Esta visión y esta cultura han tenido continuidad a través de su actual presidente del Consejo de Administración, Luis Enrique Terrazas Seyffert; quien a su vez ha depositado la confianza en el equipo directivo que encabeza Jesús Sandoval Armenta, director general de la organización.

Actualmente la empresa mantiene consolidadas operaciones en 16 plazas de 12 estados del país: Tijuana, Mexicali, Obregón, Hermosillo, Ciudad Juárez, Chihuahua, Querétaro, Torreón, Saltillo, Monterrey, Guadalajara, León, Puebla, Toluca, Veracruz y Cancún; y ha logrado mantener una tendencia positiva sostenida en los últimos 11 años en todos sus indicadores operativos y financieros, con un crecimiento anual compuesto del 12% en ingresos y 25% en utilidad en este periodo.

En su contribución permanente para abatir el rezago de vivienda en el país, Ruba opera en los tres segmentos: Interés Social, Vivienda Media y Vivienda Residencial.

Las calificadoras internacionales le han mantenido las notas más altas: Fitch Ratings le ha ratificado en 2022 la histórica calificación "AA-(mex)" de 2021; y Standard and Poor's "mxA+", ambas con perspectiva Estable.

Por su clima laboral, la viviendera ha obtenido certificaciones como 'El Mejor Lugar para Trabajar' del Great Place to Work durante 18 años: en 2021 logró la posición Número 1 --de entre todas las empresas del país con entre 500 y 5,000 colaboradores-- como 'El Mejor Lugar para Trabajar en Tiempos de Reto', una emergente clasificación por su óptimo manejo de la contingencia sanitaria nacional; y en el ranqueo tradicional ocupó el tercer lugar también en la categoría 500-3,000 colaboradores.

Ruba cuenta con el distintivo de Empresa Socialmente Responsable, por su contribución comprometida con las comunidades, con las autoridades y con el medioambiente.

Así, con esta cadena de logros, la viviendera llega a sus 42 años.